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 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

こんばんは。本日、会長としての初日のスタートです。改

めて身の引き締まる思いです。 

今日の日を迎えるにあたり、理事の皆様、各委員長、

副委員長、全ての会員の皆様の協力をたくさん頂きまし

た。ありがとうございます。 

これからの 1 年間、会員の皆様と共に活動し、より一層

の親睦を深め笑顔で楽しいクラブであるように努めて参り

ます。1 年間どうぞ宜しくお願い致します。 

簡単ではございますが会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 新役員就任のご挨拶状 

○ 千歳ロータリークラブ 

○ 恵庭ロータリークラブ 

○ 千歳ライオンズクラブ 

○ 長沼ロータリークラブ 

 千歳姉妹都市交流協会より「ミス・アンカレジ、いぶ

すき菜の花レディを囲む歓迎交流会」のご案内 

○ 日時 平成 30 年 7 月 15 日（日）18:30～ 

○ 会場 ANA クラウンプラザホテル千歳 

 国際ロータリー第 2510 地区 國立金助ガバナー事

務所閉鎖のお知らせ 

 千歳市民活動交流センター ミナクールよりミナクール

サロン「心と体を整えるタイ式ヨガ ルーシーダットンの

魅力」ご案内 

○ 日時 平成 30 年 7 月 21 日（土）10:00～ 

○ 会場 千歳市民ギャラリー4F 

 会員選挙 

既に配信させて頂いております金澤努さんの会員選

挙を行いました。期日までに異議申し立てはありませ

んでしたので、入会が決定致しました。後ほど入会式

を執り行います。 

 組織図、年間プログラム、予算の再配布 

今日配布したものが最新版です。以前のものは破棄

して頂けるよう宜しくお願いします。 

 

 各委員会連絡・報告   

友好クラブ委員会 委員長 松坂敏之 

皆様のレターボックスに「米山記念館訪問ツアー」につい

てのご案内があると思いま

す。会長が年頭から今年は

長泉に行こうと言っていまし

たので、早速予定を組みま

した。日にちは 10 月 10 日

（水）～12日（金）の2泊

3 日としております。尚、1 泊 2 日も可能ですが、基本

は 2 泊 3 日として執り行いたいと思っています。行程は

10 日朝早くに新千歳空港を出まして、昼には三島に着

きます。例によってうなぎを食べます。米山記念館・米山

梅吉翁の墓参をします。昼例会をここで行うそうです。終

例会出席状況（2018 年 7 月 3 日） 

会員数 40 名 

会員出席者数 32 名 

欠席者数（内：無断欠席）  8（0）名 

出席率 80.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  32 名 
 

前回例会 確定出席率（2017 年 6 月 26 日） 

確定出席率（MU 含む） 87.80 ％ 
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わってから修善寺温泉に行き、合同懇親会を行います。

2 日目は沼津港に行って、沼津御用邸、三島から新幹

線で品川に戻り、浅草のホテルに入ってすきやきの今半

で懇親を深める予定です。この辺はまだ詳しく決まってい

ません。本当は伊豆に行くことも考えましたが、長泉メン

バーに 2 日連続でお手間を取らせるのも如何なものかと

いう事と、金銭面で伊豆は相当高いので浅草で予定を

組み面白い所に行きたいと思っています。次の日、ホテル

から日の出桟橋まで船に乗ります。浜松町駅に行き 17

時 30分に帰ってきます。2 泊3 日は95,000 円程度、

1 泊 2 日は 55,000 円程度かかります。20 名程度は

何とか参加して頂ければと思います。お一人お一人に要

請しますので、この機会に参加して頂きたいと思います。

特に新しく入った方々はこの機会に是非参加して頂きま

すようお願い致します。 

 

前年度 幹事 笹谷俊尚 

前年度社会奉仕委員会の代理で私から報告させて頂

きます。1 年間集めさせて

頂いたペットボトルキャップ、

リングプルを先日、千歳市

社会福祉協議会に納めて

参りました。今日ようやく報

告書が届きましたのでご報

告致します。キャップが 118.6kg、リングプルは 9.7kg で

した。キャップは過去 106.4 ㎏がトップでしたので、昨年

度が 1 位となっております。リングプルは平成 29 年に

39.1kg を集めていますが、これに次ぐ量となりました。ど

うもありがとうございました。 

 

幹事 髙木昌人 

当クラブも大変お世話になっており、当クラブメンバーが

多く役職を務められている

千歳商工会議所様より例

年の「ちとせ川ビール祭り」の

チケット販売のご案内がきて

おります。7 月 26 日（木）

～28 日（土）まで、少しで

も街を盛り上げるため皆様のご協力をお願い致します。

本例会、次回、次々回例会でご案内させて頂きますの

で宜しくお願い致します。 

 

会計 岩室秀典 

本日レターボックスに上半

期会費納入のお願いを入

れていますので、期日まで

の納入をお願いします。 

第 2510 地区国際奉仕・

VTT 委員会 委員 田口 廣 

2018-2019 年度、菅原

会長年度も人道的国際支

援事業に参加して頂きまし

て、地区国際奉仕委員会 

谷口委員長に代わりまして

御礼申し上げます。ありがと

うございます。既に 25 クラブが事業参加してくれておりま

す。当クラブは 5 万円の事業費を捻出して頂きまして、

採択された事業をこれから委員会で練って選定したいと

思います。委員会一任という事になっておりますので、い

い事業を見つけて、また行っていきたいと思っております。

どうもありがとうございました。 

 

 新会員挨拶   進行：幹事 髙木昌人 

前回最終例会でめでたくご入会していただいた岩﨑会

員、今野会員にご挨拶を頂戴していなかったので、一言

ご挨拶をお願い致します。 

 

新会員 岩﨑光子  

こんばんは。スナック和光を経営しております岩﨑光子で

す。今回、ご縁がありまし

て入会させて頂くことにな

りました。何も分かりませ

んが、皆さんご指導ご鞭

撻宜しくお願い致します。

今後とも宜しくお願い致

します。 

 

新会員 今野桂子 

マリアージュインベルコ 千歳支社で総務経理を担当し

ております今野と申します。

何分このような奉仕団体

に参加させて頂くのは初

めてになりますので、皆様

ご指導宜しくお願い致し

ます。 

 

 

── 岩﨑会員は友好クラブ委員会、今野会員は出

席・ニコニコ箱委員会に配属されました。 

 

 入会式   進行：幹事 髙木昌人 

新会員紹介 推薦者 大下和志 

ご紹介させて頂きます。前店長の島村健一さんよりお願

いしますということで、私が引き受けました。金澤努さんは、

昭和 46 年 1 月 14 日生れの札幌トヨペット㈱千歳店

勤務、役職は店長です。趣味が野球、ゴルフということで
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すので皆さんと馴染めると思います。宜しくお願い致しま

す。 

 

新会員 金澤 努 

札幌トヨペット千歳店 店長をやらせていただいておりま

す金澤です。前任の島村の後を引継ぎましてロータリー

の目的など早くからしっかりと理解させて頂きました。活動

をまい進して参りたいと思いますので皆さん、ご協力ご指

導宜しくお願い致します。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長  笹谷俊尚 

委員  伏木千幸 

委員  今野桂子 

今年度からニコニコボ

ックス並びに出席委員

会を 3 人でやらせて頂

く事になりました。3 人

で担当しますので、一

年間宜しくお願い致し

ます。 

 

── 新年度にあたり大勢の方にご協力頂きました。皆

様有難うございました(^^)/ 

笹谷俊尚会員、菅原百合子会員、四方信次会員、

大下和志会員、石川貴美子会員、岩室秀典会員、

入口博美会員、佐々木俊英会員、髙木昌人会員 

 

 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/各理事の活動方針」 

担当/理事会（進行：幹事 髙木昌人） 

本日のテーマは各理事の活動方針です。組織図をご覧

いただいていると思いますが、基本的に理事メンバーは中

央のテーブルに座っていただいている方々が主であります。

半年以上前から予定者という段階で会合を続けさせて

いただいて本日に至っています。会長の活動方針は既に

6 月でさせていただいています。本日はそれ以外の理事

メンバーに各々抱負を述べて頂きたいと思います。 

 

副会長 羽生有三 

菅原年度（2018-2019 年度）は過去に無い年間スケジ

ュールが組まれていると思います。 

クラブ農園の再開、市制 60 周年 6 クラブ合同事業、ロ

ータリーサンタの千

歳 RC との合同事

業等のプログラムが

有り、この事業を落

ち度無く、実行され

るようにサポートして

いく事が最大の役

目と思っております。 

ローターアクトクラブの存続にも配慮し、ローターアクトクラ

ブ会員の増強と共に、千歳セントラル RC の増強にも、

会員全員で行動する事が大切と感じています。当クラブ

の若返りは着実に進んでおりますが、更に努力して行き

たいと思います。 

 

会計 岩室秀典 

今年度会計を担当させて頂きます。 

まずこの様な役職は、人生初めての経験なので予算の

組立と言うより、予算の仕組みから勉強させてもらいまし

た。しかし、今のところ概要だけのみ理解出来ておりませ。

簡単な収支について説明致します。 

本日のニコニコ BOX 合計額 13,000 円 

今年度 累計額 13,000 円 
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皆様に配った予算書を見てくれるとわかるのですが、収

入が積立金の取崩を含めて 7,652,000 円、支出が

7,652,000 円となって

おります。例年どおりなら

ば、ニコニコボックスの収

入分 800,000 円を不

足分に充てていました。と

かし、地区からの指導に

より表現を変え積立金の

取崩を 800,000 円としております。 

なお、取崩を最小限にする為には、今のところ通常例会

の出席率 80％、親睦例会の出席率 70％と想定して

おり、出席率によっては積立金の取崩が増減することも

考えられますが、無断欠席を無くす事が出来れば積立

金の取崩は確実に減ることとなりますので、無断欠席を

皆無にすべく努力をしていきたいと思います。 

また、各事業費を予算内におさめる事が出来る様、各

担当委員会と連携を図っていきたいと思います。 

最後に初めての会計職、分からない事だらけなので色々

とご心配を持たれるかと思います。皆様から集めた貴重

な会費等を最大限に有効活用出来る様に緊張感を持

ってやっていきますので、一年間宜しくお願い致します。 

 

SAA 石川貴美子 

今年度、菅原会長方針を実現するため、例会が充実

するように厳粛性と高潔性を保ちながら秩序ある運営に

努めて参ります。 

例会がスムーズに行えるように会長、幹事並びに各委員

会と連携を図り、会員同士がより親睦を深められるよう

に、例会時は必ず席替えを実施致します。ゲスト・ビジタ

ーを歓迎し心地よい例会

の進行を目指します。 

以上、千歳セントラルロー

タリークラブとして気品と風

紀を守り、例会や会合が

その目的を発揮できるよう

設営し、古木委員、今井

委員に教えてもらいながら責任をもって 1 年間頑張りた

いと思います。まだまだロータリーの事がわからない事だら

けですが、皆様ご協力の程宜しくお願い致します。 

 

副幹事 大下和志 

今年度、副幹事を務めさせて頂きます。宜しくお願い致

します。 

今年度の幹事が会長エレクトということもあり、今年度よ

り会長、幹事のお手伝いをしながら色々勉強させて頂き、

次年度に向けてエレクトと共に準備をして行きたいと思い

ます。また、会報・広報委員会及び雑誌委員会の担当

理事として各委員会の活動が活発に動けるように、お手

伝いして行きたいと思います。他に年間プログラムを担当

致します。各委員会の例

会の調整や準備などを進

めて行きますので、お手

伝い出来る事がありまし

たら相談して下さい。楽し

い例会にしていきたいと思

いますのでご協力お願い

致します。まだまだ、勉強不足なのでしっかり学んでいき

たいと思います。今年度も宜しくお願い致します。 

 

直前会長 四方信次 

今期は直前会長ということで、当然ながら菅原会長及

び理事会をサポートしていきたいと思います。組織の中で

は奉仕プロジェクト委員会の担当理事という事で、社会

奉仕、職業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕それぞれの

委員会のサポート、お手

伝いをしていきたいと思っ

ています。特に社会奉仕

は今期非常に事業が多

い恰好になっています。ロ

ータリー農園、サンタ奉仕

事業など様々ありますが

サポートしていきたいと思います。向う 3 ヶ月の例会・事

業を意識して各委員長を中心に委員会と調整しながら

進めて行きたいと思います。 

 

幹事（会長エレクト） 髙木昌人 

クラブにおいて「活動の要は会長、運営の要は幹事」と

認識しております。そのためには、会長の方針をよく理解

し、各理事や各委員長と

しっかりとコミュニケーション

を密にして会員の皆様に

周知して参りたいと思いま

す。会長方針の重点目

標を着実に対応して、そ

して会長が最も望んでい

る「全会員で活動を共有」する事を強く意識して運営し

ていこうと思います。 

会長エレクトとしては、まずはクラブ幹事としての責務を全

うすることで、次年度への更なる飛躍のヒントが得られる

と信じております。 

会員の皆様にとって有意義な一年となれるよう、精一杯

頑張りたいと思います。宜しくお願い申し上げます。 
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 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は 7 月 10 日（火）、通常例会「クラブ協議

会/各担当委員会の活動方針」です。担当は理事会。

開会点鐘 12 時 30 分。定例会場です。 

 

 NEWS & TOPICS  

「持続可能な絶え間なき変革のスタート」 

国際ロータリー第 2510 地区 

2018-2019 年度 ガバナー 小山 司（札幌 RC） 

国際ロータリー2018-2019 年度バリー・ラシン会長のテ

ーマは「BE THE INSPIRATION」（インスピレーション

になろう）です。このテーマの真意について色々な解釈が

あろうかと思います。2017 年 6 月、国際ロータリー理事

会で採択されたロータリーの新しいビジョン声明は、次の

ように謳っています。「私たちロータリアンは、世界で、地

域社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い変

化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を

目指します」。私は、このビジョン

実現の思いこそが今年度のテーマ

「BE THE INSPIRATION」が

意味するところだと理解しています。

「ロータリーの友」2017 年 11 月

号に「日本のロータリー100 周年

実行委員会アンケート調査結果」

が掲載されました。会員の高齢

化、会員数の減少、例会運営や

会員間の意識の違い、女性会

員の現状など、将来のロータリー

活動の在り方や方向性を考える

うえで貴重なデータとなっています。今年度は、これらの

課題について会員の皆様と共に学び、考え、対話する

機会を重視したいと思います。ロータリーが直面している

課題には時代の価値観、経済など実に多様な要因が

絡んでいます。それだけに正しい答えを見出すことは容易

なことではありません。しかし、正しい問いかけで視野が

広がり、対話からの気づきは貴重な宝物になると確信し

ます。気の合ったロータリアン同士の対話では、話題はお

のずから飛躍して行きます。相手から持ち出された思わ

ぬ着眼に触発されて、自分の中に今まで思ってもみなか

った論点が芽をふき、自分の考えが新たな方向へ進みは

じめます。最初は小さな波動からはじまって、それまで意

識の下層に眠っていたアイデアが大きく成長しはじめます。

当初は予定していなかった着想を改めて取り上げてみた

い気分となり、次々と新たな行動へと展開します。テーマ

「BE THE INSPIRATION」について私が描いた具体

的なイメージです。 

今年度の第 2510 地区の目標を「持続可能な絶え間

なき変革のスタート」のテーマの下、1．組織を活性化し

よう 2．ロータリーの認識・理解を深めよう 3．地域

社会との関わり合いを深めよう と、3 つの項目を設定し

ました。ロータリーの創始者ポール・ハリスの言葉「ロータリ

ーがしかるべき運命を切り開くには、常に進化し、時には

革命的にならなければならない」が例示しているように、

全ての組織、運動体が繁栄し続けるためには「現状維

持」は断じてタブーであることは、歴史が示す経験知です。

一方、英国の政治学者、マイケル・オークションの警句

「変化によって得るものは不確実だが、変化によって失う

ものは確実である」も示唆的です。これに関連して、「不

易流行」という四字熟語に着目されます。「不易の理を

忘れずして、流行の変を渉る」と読み換えることができま

す。私は、ガバナー就任にあたって、ロータリーの「不易」

に「親睦と奉仕」をあてて、会員の皆様と共にロータリー

の現在・未来を考えていきたいと思っています。「親睦」と

「奉仕」は、どちらの優位性もなく、両方合わせて車の両

輪になります。片方が大きくて片方が小さければ、同じと

ころをぐるぐる回ってしまいます。両輪が同じ大きさになっ

て、未来へと前進できるでしょう。第 2510 地区内 69 ク

ラブの会長・幹事はじめ会員の皆様、一年間よろしくお

願い致します。 

 

 SCHEDULE 

7
月 

■RID2510 会員増強セミナー ■ザ･テラス（親睦例会） 

10 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 
[担当/理事会(進行/幹事 髙木昌人)] 

17 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス」千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

22 日 RID2510 会員増強セミナー（札幌） 

24 日 
通常例会「会員増強 今年度の活動計画について」 
[担当/会員増強･維持委員会(委員長 関根 悟)] 

31 日 休会（定款第 8 条第 1 節） 

8
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「盆踊り出店事業」 ■千歳ローターアクトクラブ出店事業の支援 
■納涼例会 

7 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/長泉 RC 訪問(米山
月間)、その他」 [担当/理事会(進行/幹事 髙木昌人)] 

14 日 休会（定款第 8 条第 1 節:祝日に準じる/お盆） 

20 日 
移動夜間例会「納涼例会 in 盆踊り」 
[担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会(委員長 望月秀則)] 

21 日 例会日を 8 月 20 日(月)に変更 

28 日 
通常例会「未定」 
[担当/友好クラブ委員会(委員長 松坂敏之)] 

9
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■ガバナー公式訪問 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例
会(会長･幹事) ■千歳神社秋季例大祭 

4 日 
通常夜間例会 「未定」 [担当/雑誌委員会(委員長 白
木松敏)] 


